

résidences immobilier

D'une surface totale de 700 m2 environ construits soit 427m2 habitables, cette propriété entièrement rénovée comprend une maison principale 368 m2 et une dépendance de 59m2. Écologique, elle a été pensée et rebâtie avec des matériaux de qualité. Authenticité, modernité et confidentialité sont les maîtres mots des lieux. La villa offre une spacieuse entrée menant au séjour de 77m2 entièrement ouvert sur l'océan et la montagne. Le rez-de-chaussée principal bénéficie également d'une suite avec salle d'eau, d'un espace de rangement, d'une grande cuisine équipée, et d'un bureau. Le rez-de-chaussée ...

With a total surface area of approximately 700 m2 built, i.e. 427m2 of living space, this completely renovated property includes a main house of 368 m2 and an outbuilding of 59m2. Ecological, it was designed and rebuilt with quality materials. Authenticity, modernity and confidentiality are the key words of the place. The villa offers a spacious entrance leading to the 77m2 living room entirely open to the ocean and the mountain. The main ground floor also benefits from a suite with bathroom, storage space, a large equipped kitchen, and an office. The ground floor overlooking the garden has a ...

ROUSSELLE IMMO PRESTIGE

7 RUE BUHAN - 33000 BORDEAUX

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





